

香芝市立志都美小学校 校長室だより

合い言葉

【志】しっかり

【都】ずっと

【美】みんなで



しづみん

かがやけ ひびけ 志都美っ子

令和6年9月3日 文責 学校長 吉川

さあ2学期のスタートです！

長かった夏休み（週末の土曜日 7/20 から始まって日曜日 9/1 まで、曜日の並びとしてはこれ以上ない長さでした）が終わりました。昨日9月2日は台風の影響も心配されましたが、無事2学期の始業式を行うことができました。保護者の皆様には子どもたちをお返しした44日間、とりわけ宿題のお手伝いなどを含め大変お世話をおかけしたと思います。どうもありがとうございました。長かった上に今年度は改修工事のため、登校日が無くなったり、熱中症警戒アラート発令のためプール水泳教室が中止になったりと、児童が小学校を訪れる機会も少なく、「みんな元気になっているかな」と不安に感じておりましたが、昨日、みな元気な顔を見せてもらい、安心しているところです。子どもたちには生活のリズムを学期中の状態に戻して頑張ってもらいたいところですが、まだまだ暑い日が続きます。無理のないように、ポチポチと調子を取り戻すようにしてほしいものですね。2学期、また新しい気持ちで、いいスタートをきりましょうね。

ところでうれしいニュースです。夏休み中の改修工事が終了し、全館の**トイレが真新しくなりました**。照明もLEDに換装され、これまでの古くて暗いイメージが完全に払拭され、明るく使い心地のよいトイレに生まれかわっています。**保護者を含む香芝市の関係の皆様、本当にありがとうございました**。大事に、清潔に使用していきましょう！



※これは1階の男子トイレ、LED照明でたいへん明るくなりました。

センサーで自動で照明がとまり、水洗機能も自動です。

床は「乾式」です。掃除には工夫が必要です。

個室トイレはすべて座式（洋式）です。女子トイレは「音」機能も付きました。

教育実習がはじまります

さて、職員室からのお知らせです。教員になることを目指し勉強している大学生、つまり教育実習の先生が昨日から来てくれました。

5年生 A 組と 5年生 B 組を主に担当してもらいますが、学校全体のお仕事も手伝っていただきます。未来の教員の卵です。どうぞこれから 4 週間、よろしくお願いいたします。

さあ、一年の中心となる二学期が始まります。子どもたちには勉強に運動に様々な行事にと、頑張してほしいですね。職員一同、精一杯努力してまいります。

どうか保護者の皆様におかれましても、地域の皆様におかれましても、これまで同様のご協力をお願いいたします。

これは 7 月におこなわれた「図書読み聞かせ」の様子。今学期もみんな楽しみにしています。

